
Rapport moral de Michel FEHRENBACHER président de l’AMCR 
 
1-  Avant de commencer la présentation de son rapport moral, le président rend 
hommage à son prédécesseur, monsieur Marcel PREVOTAT disparu au printemps 
dernier 
 
2- Ensuite, il expose le plan de déroulement de la séance avant de rentrer dans le vif du 
sujet en présentant le bureau actuel sortant et le conseil d’administration du club 
Durant le dernier exercice, le bureau s’est réuni trois fois ainsi que le conseil 
d’administration 
 
3&4 -Le président fait ensuite le point sur les effectifs du club qui sont à la baisse par 
rapport aux années précédentes. Cette tendance qui touche l’ensemble des clubs est 
principalement due au vieillissement des membres et à l’évolution des pratiques en 
matière d’aéromodélisme. 
 
5- MF aborde les activités du club en 2017 en précisant que le club est labellisé “organise 
de formation“ par la FFAM 

Ces actions de formation se concrétisent par : 
 Initiation à la construction 
 Maintenance du matériel  
 Amélioration techniques  
 Stage de construction 
 Montage des kits pour les  jeunes adhérents 
 

6 -Mais également dans la pratique du vol Radio commandé : l’école de pilotage 
 Initiation au pilotage 
 Perfectionnement 
 Un groupe dynamique de 5 moniteurs tous qualifiés “moniteurs fédéraux “ 
 Cessions annuelles de lâché des nouveaux pilotes   
 Passage des brevets  
 Passage des ailes 
 Accueil de groupes 
 Passerelle BIA 

 
7-  après, MF présente le tableau des 12 différentes sections du club dont 2 sont en 
sommeil     
 
8- Il souligne les bons résultats de la section de voltige dont un de ces membres Eric 
AMMOUR termine 2ième au championnat de France 
 
9- Il présente le dynamisme de la section planeur qui rassemble beaucoup de monde 
lors des meetings grâce au sérieux de ses animateurs 
 
10- quelques mots ensuite sur la section Indoor animée par le président qui fonctionne 
plutôt bien mais stagne en matière de participation. MF rappelle que les hélicoptères et 
drones   sont également représentés même si cette activité est en régression. 
 
11 -le président revient sur l’ensemble des manifestations organisées par le club durant 
le dernier exercice : 

 Samedi  1er Avril Journée Entretien annulée pour cause de pluie 
 Samedi 8 Avril Concours Voltige F3A 



 Dimanche 23 Avril Journée Tout Electrique 
 Dimanche 30 avril stand fêtes des Pachottes à Simandres 
 Vendredi 12 mai reportage FR3 
 Samedi 11 Juin Journée Club 
 Samedi  24 juin lâchés, ailes et brevets  
 Dimanche 25  juin  Journée Portes Ouvertes 
 Du  3 au 8 juillet stage d’été  
 Samedi 9 septembre Forum des associations de Corbas 
 Dimanche  10 Septembre Rassemblement Interclubs 
 Dimanche 24 Septembre Rassemblement Planeurs 
 Samedi 30 septembre lâchés, ailes et brevets  
 Dimanche 1er octobre 1ER Rassemblement Aéromodélisme Féminin 
 Dimanche  19 Novembre Bourse d’Echange et Indoor  
 

Toutes ces 15  réunions  participent bien à la promotion de notre activité  
 
16- le président aborde ensuite les différents aménagements qui ont bénéficiés au club 
en 2017  
 

 le club a fait réaliser par Ozon VRD des travaux d’enrobé sous le préau pour un 
montant de 4752€ 

 réalisation par l’entreprise Metalick home d’une toiture sur le local cuisine pour 
un montant de 2084,78€ 

 Achat d’une tondeuse et d’un rotofil pour un cout de 3600€ 
 L’ensemble de ces travaux a été subventionné à 49% par la FFAM 
 Roulage des parties engazonnées par le club 

 
17 -MF cède la parole à Marc MONIN  pour la présentation du bilan écolage  
 
18- Le président conclu  son rapport moral sur le bilan fédéral qui permet de situer le 
club sur le plan national : 

 Bilan d’activités enregistrées auprès de la Fédération Française 
d'Aéromodélisme 

 Total 7815 points 
 26ème  Rang / 853 clubs  en 2017    (130/ 844 en 2016)  

 
Des dotations importantes 
En 2017, le club a obtenu de la FFAM 
1 avion d’entrainement aile haute électrique  
1 radio double commande 
1 moteur 0S   
En 2017, le club a obtenu de la LAM AURA 
1 avion multiplex FUN CUB complet  
 
Avant de passer la parole au trésorier, le président remercie l’ensemble des adhérents 
qui ont œuvrés pour ces bons résultats  
 
Le président 
Original signé  


